
En effet, l’énergie Vitale possède 5 grandes 
propriétés : 

 
 

La plus importante : Elle est antalgique : 
elle permet de soulager la douleur, qu'elle 
soit physique ou mentale, tant le corps et 
l'esprit ne font qu'un, contrairement au 

fonctionnement de la médecine occidentale 
traditionnelle. 

Par imposition des mains, on peut supprimer 
le feu d'une brûlure, faire régresser un 

eczéma ou une dermite, apaiser les 
souffrances de bon nombre de symptômes ou 

maladies déclarées. 
 

Elle est anti inflammatoire, permettant de 
réduire les réactions physiques et 

psychosomatiques accompagnant des troubles 
fonctionnels post traumatiques, chirurgicaux, 

sportifs et autres. 
 

Elle est antiseptique : Elle possède cette 
propriété particulière de freiner ou d'arrêter 
la putréfaction de certaines plaies infectées. 

  
Elle est décontractante, de la simple 
contracture à la détente physique et 

mentale, elle peut aussi être une aide dans 
les troubles du sommeil, permettant ainsi de 

limiter le recours à des médicaments qui 
entraînent, trop souvent, une dépendance 

dont il est difficile de se défaire. 
 

Elle est régénérante, car elle permet de 
redonner de l’Énergie à un organisme affaibli, 

fatigué, par une maladie, un stress... 
De plus, à travers les expériences pratiques 

faites avec cet ami, je sais qu'elle est bien 
davantage qu'un placebo,  et qu'elle est sans 

risque d'effets indésirables. 
 

Il faut cependant rester très 
prudent et très honnête,  l’Énergie 
Vitale ne peut pas tout guérir, en 
particulier elle ne peut pas guérir 
les maladies lourdes à évolution 

fatale. 
 

Le thérapeute en Énergie Vitale ne 
développe pas assez de puissance pour 
compenser celle dilapidée par le mal. 

Son rôle devrait être, doit être celui du 
secours fraternel, de la lutte contre la 
douleur, et aussi contre la gamme des 
souffrances morales incontournables. 

Son aide, et c'est déjà beaucoup, soutient la 
volonté et rend de l'énergie pour que la 

personne malade continue à se battre et par 
là à exister. 

 
Le thérapeute reste et doit rester le secours 

supplémentaire, le chargeur de batteries 
d'énergie, mais en aucun cas le guérisseur 

miraculeux des rêves des malades, de leurs 
familles, ou de ses propres rêves.  

Laissons à la science et au savoir ce qui leur 
revient, et respectons l'honneur de servir 

en second, et en complémentarité !  
Une bonne opération chirurgicale, 

exécutée en temps utile, reste en tous 
points préférable à une « Opération du 

Saint Esprit »  
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Bonjour, 
 

Il est très courant d'entendre parler de 
magnétisme, mais cela n'existe pas. 

 
L'ami, magnétisant comme il préfère se 
définir lui-même, qui m'a formée à cet 
art, plusieurs fois millénaire, et qui a 

accepté bien volontiers que je lui 
emprunte quelques phrases et idées, 
s'est prêté à diverses expériences et 

recherches en laboratoire 
d’électromagnétisme, en compagnie de 

scientifiques responsables de la 
création de l’imagerie médicale par 

résonance magnétique nucléaire. 
 

Rien de magnétique, au sens 
scientifique du terme, n'a été mis en 
évidence dans le rayonnement de ses 

mains, ni du reste de son corps 
d'ailleurs. 

 
 

Donc, le magnétisme n'existe pas. 
 
 

Partant de ce postulat, nous allons 
parler d'énergie vitale, ou de bio- 
énergie ce qui revient au même. 

 
 

Qu'est ce que l'énergie vitale ? 
 

C'est tout simplement l'énergie de la Vie. 
Tout ce qui est vivant, de l'infiniment 
petit à l'infiniment grand possède de 

l’Énergie Vitale, nous baignons dedans, 
elle nous entoure et nous construit. 

 
 

Il n'y a là dedans rien de magique, rien 
de miraculeux, pas de décorum, pas de 
folklore, pas de chouette sur l'épaule ou 

de boule de cristal, pas de fluide 
miracle, pas de prières, pas 

d'incantations, rien que la force de Vie, 
et 

 surtout l'envie d'en faire bénéficier 
son prochain, en essayant de lui 
apporter un réel soulagement. 

 
 

Mais comment cela marche-t-il ? Tout 
comme une essence invisible dont on 
percevrait pourtant la présence, le 

processus de l’Énergie Vitale reste au-
delà de notre compréhension logique. 
Plutôt que de la définir, disons qu'elle 

n'est « ni ceci ni cela ; 
Tout au plus, peut on l'évoquer à 

travers de vagues mots :  
elle est Énergie, elle est partout, elle 
est fluide, elle est sensation, elle est 

issue du divin (pour ceux qui y 
croient). 

 
En adoptant une posture mentale 

particulière, le thérapeute en 
Énergie Vitale canalise un 

phénomène qui va agir dans la 
matière, qu'elle soit inerte ou 

vivante. 
 

 Lorsque cette matière est le corps 
d'un patient en souffrance, qui donc 
perd son énergie, ce phénomène lui 
prodigue ses nombreux bienfaits : 

 
 
 
 
 

* antalgique, 
 
* anti-inflammatoire, 
 
* antiseptique,  
 
* décontractant, 
 
* régénérant. 
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